



Foreign Language Intelligence Analysts

Put your foreign-language skills to work for Canada! We have a job for you if you:

- Speak a Middle Eastern, Asian, African or European language
- Have superior analytic, research and report-writing skills
- Have an interest in global political and security issues
- Want to play an important role in protecting Canada's interests

The Communications Security Establishment (CSE) has a continuing requirement for Foreign Language Intelligence Analysts to fulfil its mandate to provide the federal government with signals intelligence (SIGINT). All positions are located in Ottawa. Some positions may require shift work.

We offer:

- Competitive salaries and benefits
- Extensive career development opportunities
- State-of-the-art technology and more!

Conditions of employment:

- Canadian citizenship
- Eligibility for a TOP SECRET security clearance to CSE standards
- Ability to communicate effectively in English
- Ability to work effectively as part of a team

Analystes du renseignement en langues étrangères

Utilisez vos habiletés en langues étrangères au profit au Canada! Nous avons un travail pour vous si vous :

- Parlez une langue du Moyen-Orient, de l'Asie, de l'Afrique ou de l'Europe
- Avez des habiletés supérieures pour l'analyse, la recherche et la rédaction de rapports
- Vous intéressez aux enjeux mondiaux liés à la politique et à la sécurité
- Voulez jouer un rôle important dans la protection des intérêts du Canada

Le Centre de la sécurité des télécommunications (CST) a continuellement besoin d'analystes du renseignement en langues étrangères pour réaliser son mandat de fournir au gouvernement fédéral du renseignement électromagnétique (SIGINT). Tous les postes sont à Ottawa. Certains postes peuvent exiger du travail par quart.

Nous offrons :

- des salaires et des avantages concurrentiels
- de nombreuses occasions de perfectionnement professionnel
- des technologies de pointe et beaucoup plus!

Conditions d'emploi :

- Citoyenneté canadienne
- Admissibilité à une habilitation de sécurité Très secret selon les normes du CST
- Bonne capacité de communication en anglais
- Capacité à travailler de façon efficace en équipe

Discover your future at CSE! Apply online:

www.cse-cst.gc.ca

Under **Careers**, select **Professionals**, then click **Current Opportunities**, followed by **Foreign Language Intelligence Analysts**.

In response to "what first led you to this job opportunity", please select **Job posting source -> University Job Board** from the drop-down list.

Application Deadline: **May 15, 2018**

Découvrez votre avenir au CST! Visitez notre site Web :

www.cse-cst.gc.ca

Sous **Carrières**, sélectionnez **Professionnels**, et cliquez sur **Possibilités d'emploi**, puis sur **Analystes du renseignement en langues étrangères**.

En répondant à la question « Comment avez-vous entendu parler de cet emploi », veuillez choisir **Offre d'emploi appropriée -> site d'emplois universitaire** dans la liste déroulante.

Date limite de mise en candidature : **le 15 mai, 2018**

CSE is an Equal Opportunity Employer. We encourage applications from women, Aboriginal peoples, persons with disabilities, and members of visible minority groups. Only those applicants whose qualifications are of interest will receive a reply and be invited for testing. The entire selection process - tests, interviews, security investigation - may take more than one year. If you are successful throughout this process, your name will be added to our external application database.

Le CST souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi. Nous invitons les femmes, les autochtones, les personnes handicapées et les membres de minorités visibles à poser leur candidature. Seules les personnes dont les compétences répondent aux exigences du CST recevront une invitation à passer des examens. Le processus de sélection complet, englobant examens, entrevues et enquête de sécurité, peut prendre plus d'un an. Si vous obtenez les résultats voulus à chacune des étapes, votre nom sera inscrit à notre répertoire de candidats de l'extérieur.